

Sommaire

1er juillet 2019

Tu ne peux brandir l'épée parce qu'elle est de Feu, tu n'en as pas la force ni la permission.

14 juillet 2019

Vos âmes couvertes de pleurs annoncent le printemps à venir pour l'été de toutes les splendeurs : notre résurrection à tous ! En Ses enfants, Dieu met toujours Son printemps car Sa Loi est éternel devenir et, en le printemps, bourgeonnent tous les devenirs. Les pluies fertilisent le sol tout comme les pleurs fertilisent l'esprit.

15 juillet 2019

Nous, nous sommes les sentinelles de l'Amour qui vous accompagnons sur votre route. En avançant sur le chemin avec nous, vous resterez reliés et nous serons toujours unis pour défendre la cause de l'amour qui jamais ne cesse et se poursuit dans l'au-delà de vos rives terrestres.

21 juillet 2019

Rejoins l'amour et l'Amour saura te faire entendre la vérité de nos présences et je dis bien la vérité. Mets bien cela en ton cœur afin qu'il grandisse dans la confiance absolue en Dieu. L'amour est vecteur de la vérité et la vérité est le parallèle de l'amour. Tu ne peux être trompée tant que tu demeures dans l'axe de la Lumière qui est vérité. L'Amour est vérité et l'Amour est lumière.

22 juillet 2019

Vous n'avez qu'un seul flambeau, Lui, le Christ-Agneau qui habite en vos demeures. Saurez-vous encore entendre le doux crépitement de la flamme qui vous habite ? Saurez-vous vous dévêtir de vos orgueils, de votre moi impérieux pour venir tendrement tenir compagnie à cet Hôte de splendeur que vous négligez ? Petites cités de Dieu, ne prenez pas les chemins des fumées de Satan !

24 juillet 2019

Si le corps fut un carcan, l'espace est envol et l'être vit d'envol en envol. Il est toujours transporté de plus en plus vers la Lumière et il est toujours guidé par des esprits plus élevés. Quand je dis plus élevés je l'entends, bien entendu, dans le sens de l'amour, mais de cet amour qui va avec la connaissance du Très-Haut, en ne perdant jamais de vue que la connaissance est amour et que l'amour est connaissance.

27 juillet 2019

Où est-elle votre foi, où est-elle votre entraide ?

29 juillet 2019

Si la crainte s'empare de ton cœur, tu feras comme l'apôtre et l'eau te recouvrira. Garde confiance, ne doute pas, ne doute jamais ! Qu'a dit Christ à Pierre : «Homme de peu de foi, pourquoi as-tu douté» ? Et grave en toi ce «pourquoi» afin qu'il ne t'échappe pas et ne vienne en toi semer

l'ivraie du doute. La tempête apaisée, marche à contre-courant du monde et dans le courant de Dieu.

30 juillet 2019

Il viendra un temps où l'homme, devenu plus pervers que le diable, le dépassera en abomination. Même les démons seront dépassés et la grande colère de Dieu signera l'arrêt. Pauvres hommes, réagissez ! Il vous faut retrouver l'homme intérieur et devenir comme Samuel le suppliant, comme Job sur son tas de cendres et implorer, ô oui, implorer le pardon du Père plein d'amour et de miséricorde.

3 août 2019

Quand toutes les permissivités auront été données, comment pourrez-vous lutter ? Allez-vous enfin verrouiller portes et fenêtres à ce monde de dépravation ? Lui a laissé à l'homme le soin de mener sa barque et, toujours à la proue, Il éloigne vents et tempêtes si l'homme Le suit, à l'homme simplement est demandé la constance.

4 août 2019

Sois le jardinier de ton cœur et tu verras fleurir et s'épanouir les semences jetées. Travaille bien le râteau pour aplanir la terre, mais ne sème pas dans l'hiver de ton cœur car alors rien ne pousserait. Les semailles tu les feras lorsque ton cœur aura bien pris racine en le Livre de Vie, ainsi naîtront en toi les fleurs de la Parole du Verbe qui égayera et fortifiera ta demeure.

6 août 2019

Tu prendras trois mesures de farine et tu les déverseras en ton cœur : l'une est de tempérance, la seconde de force et la troisième d'obéissance et, après cela, tu apprendras à marcher droit sans dévier du chemin. Ne regarde ni à droite ni à gauche et ne t'avise pas de te retourner.

10 août 2019

Qu'est la vie si ce n'est Lui ? Il t'a donné les clés et avec elles la clé du Royaume. Toi à qui rien n'appartient, il t'appartient de prendre le chemin. C'est avec le cœur que l'esprit s'ouvre et non avec la raison. La raison a mis toutes ses clés dans un même trousseau et elle a perdu le trousseau, aussi le chemin lui est-il devenu difficile et sans issue. Il lui faut retrouver la clé de l'ouverture.

12 août 2019

Seule l'action tranquille dans l'obéissance porte le fruit à son achèvement.

16 août 2019

Saurez-vous reconnaître l'instant de Sa venue en vos cœurs ? La lumière tu la vois encore, mais la nuit descend de plus en plus subrepticement dans vos consciences et vos âmes sont aveuglées. Je t'en prie, ne dors pas, veille ! La marée doucement monte à pas de velours et elle vous surprendra tous qui avez choisi l'inconscience. Tu dois veiller et ne pas te laisser distraire.

2 septembre 2019

Devenez des passeurs de feu, du seul feu qui sauvera l'humanité, si elle le veut bien, enfin... encore ! Au-delà de la matière, bien au-delà, la vie christique brûle d'un Feu d'amour à nul autre pareil ! Votre foi en la matière a englouti l'esprit et vous n'avez plus de vie. Vous avez succombé aux appâts du Diable et êtes enfermés. Qui viendra vous réveiller si vous ne voulez entendre ?

07 septembre 2019

Je te donnerai du Pain et du Vin de Ma Vigne.

10 septembre 2019

Père n'a pas créé la désunion mais l'union : la longue chaîne des pleurs, tout comme celle des remords, finit toujours par raccrocher les maillons de la chaîne blessée par le péché et par la faute. Tant que le maillon est manquant, le maillon du pardon, le maillon de l'amour, la blessure persiste, puisque toute âme créée par Dieu possède en elle le noyau de l'amour.

29 septembre 2019

France, ô France, choisis la vie, cesse tes lois de mort ou Je viendrai comme un voleur prendre possession de Mes parvis et Je brûlerai en toi tout ce qui est vice. Y aura-t-il un des Miens pour réveiller les consciences ? Mon Église se lèvera-t-elle pour crier halte ? Moi Je suis là qui attends Mes enfants, Mes doux enfants qui pleurent dans le secret et qui, perdus dans cette fange inouïe, implorent dans le secret.

30 septembre 2019

Restez neutres devant ce que vous entendez et gardez prière en vos cœurs. À Moi seul vous pourrez en appeler car de tous côtés on cherchera à vous perdre. Le silence est votre sauvegarde, l'obéissance votre force. Soyez des guerriers qu'on ne voit pas, qu'on ne soupçonne pas. Préférez demeurer ignorés. Dans le silence Dieu œuvre, dans le silence Dieu fait descendre sur vous une pluie de grâces.